

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Jugendverein besuchte die Wiener Wies'n

Tolle Stimmung | Über 90 Palterndorfer feierten im Bierzelt eine Party.

PALTERNDORF | Bereits zum zweiten Mal besuchte der „Kultur- und Freizeitverein CLUB PALI“ die Wiener Wies'n im Wiener Prater. Treffpunkt war beim Reiseleiter Christian Strahner, der zu einer Sturmverkostung bereits ab 13 Uhr einlud.

Nach den Gruppenfotos ging es um 15 Uhr in den Wiener Prater. Strahner: „Heuer begleiteten uns 94 Teilnehmer, sodass wir sogar mit zwei Autobussen reinfuhren. Nach einer Verschnaufpause im Prater oder bei diversen Wiesnstandln, stürmten wir ab 19 Uhr das Gösser-Zelt, wo die ‚Bengels reloaded‘ ab der ersten Minute eine super Stimmung hineinbrachten.“

Die Jugend Palterndorf, mit Reiseleiter Christian Strahner, besuchte mit 94 Teilnehmern die Wiener Wiesn. Da die Karten schon im Februar erworben wurden, bekamen die Palterndorfer die Sitzplätze in der ersten Reihe, direkt vor der Bühne, so dass super Stimmung garantiert war. Weitere Infos und Fotos sind im Internet unter www.club-pali.at zu finden.

Foto: Club Pali